



Pièces	5 Pièces
Superficie	135 m²
Référence	84149511
Prix	598 000 €

Puget-sur-Argens

Maison à vendre (83480)

Baisse de prix?? Magnifique villa à vendre à puget sur argens(extérieur en cours de finition)une opportunité sur le marché immobilier local ! Nous sommes ravis de vous présenter cette villa construite en 2020, offrant une pièce de VI lumineuse et moderne dans un cadre paisible. Caractéristiques principales :emplacement idéal, au calme, dans un charmant quartier de puget sur argens. Villa spacieuse de 5 pièces s'étendant sur environ 135 m², sur un terrain plat de 587 m². Configuration de plain-pied pour une facilité de VI optimale (1 suite parentale) + un étageintérieur :un vaste séjour ...

Magnificent Villa for Sale in Puget sur Argens(exterior being finished)An opportunity on the local real estate market! We are delighted to present to you this villa built in 2020, offering a bright and modern living room in a peaceful setting.Main Features :Ideal location, quiet, in a charming area of Puget sur Argens.Spacious 5-room villa extending over approximately 135 m², on flat land of approximately 587 m².Single-storey configuration for optimal ease of living (1 master suite) + one floorInterior:A large, bright living room of approximately 50m², harmoniously integrated into a fitted ...

ELITE PROPERTIES

26 Avenue de grasse - 06370 MOUANS-SARTOUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

